



JUSQU'OU IRONS- NOUS !!!

Avec plus de 200 % de taux de détention, la Maison d'Arrêt de la Roche-sur-Yon détient encore pour cette fin d'année 2021 le triste record de l'établissement le plus surpeuplé de France.

Jusqu'à 4 détenus dans 12m2, la COVID-19, les cellules confinées.... Ce qui entraîne de la promiscuité, des tensions et une gestion impossible de la détention.

Depuis maintenant plusieurs semaines nous sommes également confrontés à un manque cruel de personnel, la Maison d'Arrêt est à 79 % de son effectif et tombera même à 75 % d'ici quelques semaines, ce qui a pour incidence le rappel systématique des agents sur leurs repos et l'explosion des heures supplémentaires.

LES SURVEILLANTS NE SONT PAS DES MACHINES QUE L'ON PEUT EXPLOITER SANS FIN

L'intersyndicale CGT Pénitentiaire - FO Justice - UFAP de la Maison d'Arrêt de la Roche-sur-Yon réclame des moyens humains ainsi qu'un désencombrement de l'établissement.

Nous ne sommes pas à l'abri de nous retrouver un jour sans aucun agent pour assurer le service.

NOTRE COMBAT RESTE LA SÉCURITÉ ET LE BIEN-ÊTRE DES PERSONNELS

**L'INTERSYNDICALE CGT PENITENTIAIRE - FO
JUSTICE - UFAP APPELLE A UN MOUVEMENT
SOCIAL DEVANT L'ÉTABLISSEMENT**

**LE 2 DÉCEMBRE 2021
DÈS 6h30**